

Germania-Info

Aktuelle News finden sie unter www.sg-germania-1915.de



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

am kommenden Sonntag steigt der letzte Heimspieltag in diesem Jahr – auf dem Kunstrasen. Gespielt werden zwei Begegnungen, die schon im Hinspiel eng waren. Wegen des Volkstrauertags wird das Spiel der 2. Mannschaft gegen Rembrücken um 13:00 Uhr angepfeifen. Nach dem knappen 0:1 im Hinspiel ist unsere 2. Mannschaft diesmal auf Punkte aus. Die 1. Mannschaft möchte um 15:00 Uhr nachlegen. Es geht ins Derby gegen die „Blauen“ von der Spvgg. Seligenstadt. Das Hinspiel endete mit einem umkämpften 2:1-Erfolg für uns.

Zum Abschluss des diesjährigen Spieljahres treten unsere Aktiven am 26. November nochmal auswärts an. Die 2. Mannschaft muss nach Mainflingen (14:30 Uhr). Der Gastgeber – derzeit Tabellendritter – wird sicherlich versuchen, die überraschende 1:0-Niederlage am Triebweg wiedergutzumachen. Für die 1. Mannschaft endet das Spieljahr mit der Partie beim FC Dietzenbach (15:00 Uhr). Wir hoffen / setzen auf Punkte.

Die Heimspiele am letzten Sonntag waren beide hochunterhaltsam. Die 2. Mannschaft traf mit Espanol/Fortuna Offenbach auf einen sehr spielstarken Gegner und lag nach der 1. Halbzeit angemessen mit 2:0 im Hintertreffen. In der 2. Halbzeit war unsere Truppe aber deutlich besser im Spiel und nah am Anschlusstreffer, der der Begegnung noch eine Wende hätte geben können. Letztlich erzielten aber die Gäste noch ein Tor und siegten verdient mit 3:0. Unser Titelbild sollte eigentlich die drei Torschützen der 1. Mannschaft beim 6:3-Sieg gegen Dreieichenhain zeigen. Leider war Jannis Beck (Schütze des 2:1) beim Fototermin nicht verhindert. Aber flankiert vom Mannschaftskapitän Vuk Toskovic (Schütze des 5:2) soll der 4fach-Torschütze Marvin Schwab verdientermaßen im Blickpunkt stehen. Das Spiel selber verlief ein wenig nach dem Motto „vorne hui, hinten na ja“. Letztlich war der 6:3-Sieg aber weitgehend ungefährdet.

In der Jugend gab es Licht und Schatten bei den Spielen des vergangenen Wochenendes. Die U19 muss derzeit einen großen Aderlass im Kader verkraften – durch Verletzungen, Sperren und der Abgabe von Spielern an die Aktiven der Stammvereine. Dadurch ist die Punktausbeute aktuell eher mau.

Bald ist wie gesagt Schluss mit dem Spielbetrieb in diesem Jahr und wir können uns auf die Vorweihnachtszeit konzentrieren – gerne am 16.12. beim Germania-Adventszauber für alle (siehe Flyer nächste Seite).

